

横須賀インダストリーデー (業者説明会)

司令官挨拶

2017年7月10日

NAVFACファーイースト
米海軍施設技術部隊
司令官
ケヴィン・バートウ大佐

インダストリーデーとは



- 今後の政府との契約を話し合える機会
- 本日の発表者は:
 - NAVFACファースト（米海軍施設技術部隊）
 - 南関東防衛局
- 政府と取引する方法など情報を提供
- 人的ネットワーク構築と専門的な話し合い

政府と業者のパートナーシップ



- 施設顧客の“代理人”として、業者の参加を求めている
 - 建設業界や建築家、エンジニアは、市場の最良事例や新テクノロジーに精通している
 - 多くの会社は政府との契約でどのように入札競争するか戸惑っている
- 契約の入札競争は、業者と政府の両者にとって利益になる
- 米国防省の建設は日本国内建設市場の1%以下

本日の議題



開始	終了	テーマ
10:00	10:15	司令官挨拶
10:15	11:20	米海軍横須賀及び厚木基地の計画
11:20	12:00	南関東防衛局の計画
12:00	12:30	米海軍グアムの計画
12:30	13:30	各自昼食
13:30	14:00	NAVFACとの契約
14:00	14:30	ジョブオーダー契約
14:30	15:00	車両調達
15:00	16:00	日本語での質疑応答